

NOTA ACLARATORIA

Por este medio, el Sistema Nacional de Emergencias Nueve, Uno, Uno (911) informa, que, debido al cierre del año 2021, se realizaron únicamente actividades administrativas enmarcadas al cierre de periodo, por lo que, no se ejecutaron dentro y fuera de nuestras instalaciones, en el mes de **diciembre**, visitas, capacitaciones, ferias informativas y/o eventos que usualmente en el SNE se realizan.

Es importante resaltar que el Sistema Nacional de Emergencias 911, ya proyecta actividades y eventos a realizarse para éste próximo periodo que inicia en enero del 2022, siguiendo las medidas de bioseguridad y estableciendo los protocolos necesarios con el fin de salvaguardar la vida de los colaboradores y de la ciudadanía en general.

Osman Leonel Reyes Pavón

Director de Comunicación y Publicidad

Sistema Nacional de Emergencias, Tegucigalpa, Honduras Aldea el Ocotal